



Une journée au conservatoire

publié le 14/10/2021

Mardi dernier, les élèves de la CHAM Swing (6ème/5ème) ont passé la journée au conservatoire Clément Janequin de Châtelleraut.

Ils y ont découvert les lieux, les professeurs qui y enseignent et aussi certains instruments (piano, clavecin, guitare, trompette, clarinette). Ils ont même assisté à un court de danse.

Ce fut également l'occasion pour eux de répéter les chants au sein de l'auditorium.

De l'avis général, cette journée fut une réussite : nous avons pu assister à de beaux moments de partage musical et d'émotions. Voilà une expérience à renouveler.

Vivement la suite !

Documents joints

 [sortie_12_octobre_1-2](#) (PDF de 1.2 Mo)

 [sortie_12_octobre_2](#) (PDF de 713.4 ko)

 [sortie_12_octobre_3](#) (PDF de 578.5 ko)

 [sortie_12_octobre_4](#) (PDF de 541.7 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.